



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

30 mai 2017

Assermentation de 732 nouveaux citoyens valaisans

(IVS).- Le Valais compte 732 nouveaux citoyennes et citoyens. Le conseiller d'Etat Frédéric Favre, chef du Département de la sécurité, des institutions et du sport, a présidé ce mardi 30 mai sa première cérémonie d'assermentation de nouveaux citoyens. Cette cérémonie s'est déroulée à la Halle des fêtes de Savièse.

Le Grand Conseil avait accepté lors de la session de mai dernier ces demandes de naturalisation, après un examen par les communes concernées. Statistiquement, les demandeurs étrangers proviennent de 44 pays. Les plus nombreux sont les ressortissants du Portugal (261) et de l'Italie (102), les Français représentant le troisième contingent (70).

La cérémonie d'assermentation marque l'aboutissement d'un long chemin pour ces nouveaux citoyens valaisans. Les autorités valaisannes se réjouissent de les accueillir comme membres à part entière de leur communauté, avec tous les droits et les devoirs des citoyennes et des citoyens suisses.

Personne de contact :

Frédéric Favre, chef du Département de la sécurité, des institutions et du sport – 027 606 50 05

